

Das E-Haus des Zentralverbandes des deutschen elektro- und informationstechnischen Handwerks auf der eltec in Nürnberg ist voll mit modernster Technik. Von Fenstern, die sich selbst verdunkeln bis hin zu einer Kamera im Kühlschrank, die uns zeigt, was wir einkaufen müssen. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich gemeinsam mit Franz-Xaver Rembeck die Highlights des Hauses mal genauer angeschaut.

Anmoderation:

Das E-Haus des Zentralverbandes des deutschen elektro- und informationstechnischen Handwerks auf der eltec in Nürnberg ist voll mit modernster Technik. Von Fenstern, die sich selbst verdunkeln bis hin zu einer Kamera im Kühlschrank, die uns zeigt, was wir einkaufen müssen. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich die Highlights des Hauses gemeinsam mit Franz-Xaver Rembeck vom Landesinnungsverband für das Bayerische Elektrohandwerk mal genauer angeschaut.